

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 6
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim
am 05.09.2006

Fuß- und Radweg zum neuen REWE-Markt

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, den Weg zwischen Friedhof und der Gemarkung „Am Bergwiesenbach“ als Fuß- und Radweg herzurichten.

Begründung:

Im Bereich des o.a. Weges werden die Versorgungsleitungen für den neuen REWE-Markt verlegt. Hierdurch ist eine Öffnung dieses Weges erforderlich. Nach Abschluss der erforderlichen Arbeiten muss dieser Weg wieder hergerichtet werden. Hierbei kann eine Nutzung als Fuß- und Radweg berücksichtigt werden.

Sowohl Radfahrer als auch Fußgänger (auch mit Kinderwagen) können diesen Weg nutzen, um den neuen REWE-Markt zu erreichen, ohne dabei entlang der Karl-Albert-Straße gehen zu müssen. Weiterhin verkürzt sich der Weg für Bürgerinnen und Bürger des nord-östlichen Teils von Breckenheim, die den Markt zu Fuß oder mit dem Fahrrad erreichen wollen.

Beschluss Nr. 0062

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV / Amt 66
101200 z.d.A.

Scharf
Ortsvorsteher